
Monsieur Gérald PAILLARD, président du comité départemental de l’Aube,
Monsieur Jean-Michel AUTIER, président d’honneur de la FFCT, 

Au retour de l’assemblée générale de notre fédératon qui s’est tenue à Troyes, je tens à vous 
remercier pour l’excellent accueil que vous nous avez réservé pour marquer dignement et 
joyeusement le centenaire de notre Fédératon. 
Je tens également à remercier l’ensemble des bénévoles qui a œuvré en coulisses pour que tout se 
déroule dans d’excellentes conditons.
Que ce soit pour les navetes entre la gare et le centre de congrès, ou au sein même du centre, nous
avons été parfaitement accompagnés, avec gentllesse, bienveillance et discréton.  

Je vous serais reconnaissante de faire part de ces remerciements à votre équipe qui doit maintenant
goûter un repos bien mérité après ces trois journées intenses.

A toutes et tous, de bonnes fêtes de fn d’année,

Bien cordialement,

Martne Cano
présidente de la 
Fédératon française de cyclotourisme 

 


